



Le domicile de l'écrivaine Franco-camerounaise a été attaqué hier mardi 18 février 2020 vers 1h du matin par un groupe d'individus jusqu'ici inconnu.

L'on apprend que plus de dix cocktails de bombes artisanales ont été lancés pour essayer d'incendier toute la résidence de Calixthe Beyala de Douala, située au quartier Makepé lieu-dit Bijou.

Sur le lieu, aucune perte en vie humaine mais le vigile est blessé aux pieds, voiture incendiée, la résidence échappe aux flammes car construite en marbre qui ne prennent pas facilement feu. Après cette attaque les auteurs ont pris la fuite.

La police est arrivée sur place pour constater les dégâts et une enquête ont été ouverte « **Les terroristes ont lancé des bombes sur ma maison. Quand on va les mettre en prison ils diront beyala est méchante** », a réagi l'écrivaine sur sa page facebook